

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

私はアメリカが好きで永住権を取得しました。でも、親からは「日本に生まれたのに何故外国に住む必要があるのか」、アメリカに長い日本人の彼氏からは、「英語も碌に出来ず、観るのは日本の番組、友達は日本人だけ、日系マーケットで買い物をして、日本食を食べている君は一体何の為にアメリカに居たいの?アメリカで何がしたいの?」と言われてしまいました。単にアメリカが好き、というだけの理由では駄目なんでしょうか。

A

何処に生まれるかは、まず人間としてのベース、つまり文化、習慣等の基礎作りを、魂の選択として、親になる魂と魂の世界で契約してきています。

そしてその後何処に住むかは、その土地に呼ばれるという現象です。勿論、その現象も予め魂としてのブループリントがあるのですが、その土地に呼ばれるのは、そこでの学びが必要、その土地に居る人との出逢いの為、或いはその土地でのミッションがある、過去世での繋がりがある、エナジー的にその土地が合っている、という理由からです。文化的に真逆の国に生きていたとしても、敢えて最初に真逆に身に置くことでの学びを魂がチョイスしています。

高い目標を掲げて、他国で何かを成し遂げる人は人間的に大変に立派ですが、たとえ単に好きという理由で他国に滞在しているとしても、魂的には得るもの、そして他者に対する役割が必ずあります。それが人間的には大したこと見えなくても、その人がそこに存在する意味は必ずあります。万一、周囲からの批判や反対意見があったとしても、価値観の違いを学ぶ、ということに繋がります。

何にせよ、一番重要なことは、好きな土地に住めることへの感謝の学びです。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約): 1時間 \$60

メール相談:(要予約): majyotomoe@gmail.com \$16/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

